

みんなそろって 輪になって



◇本年度の重点目標

自己肯定感を高め、自他の成長を喜べる子どもの育成

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!自信がついた! 第12号 令和4年3月24日

「夢と希望」をもって未来へ

校長 大橋 昌樹

18日(金)は、卒業のお祝いに相応しい晴天の中、東神楽小学校第123回卒業式証書授与式に松島PTA会長、保護者の皆様にご臨席をいただき誠にありがとうございました。

卒業式の前日に、卒業生にお話をする時間をもらいました。「六年生を送る会」で卒業生の在校生への出し物「クイズ魔王」にちなんで、「クイズ魔王 夢と希望偏」として、クイズ形式で「夢と希望、目標」について考えてもらいました。北海道のロケット打ち上げで有名な植松 努社長やロンブー淳さんの話題から「夢は一つじゃなくてもいい。夢はたくさんあっていい。夢はたくさんの人に語った方がいい。」という話を卒業生にしました。また、「小学6年生の時になりたかった職業につけた人は8%だけど、努力すれば8%は実現できる可能性は十分にある。」「なりたい職業に就けなかった人でも、子どものころに夢をもっていた人の方が、もっていなかった人よりも、今の仕事にやりがいを感じている。」などの話をさせてもらいました。面白かったという感想も聞くことができ、卒業生と話ができて大変うれしく思いました。

さて、卒業式では35名の卒業生は、6年間の小学校生活の思いを胸に、心に残る素晴らしい姿を見せてくれました。6年間の中で、保護者の皆さんには、ご心配をおかけしたこともありますが、巣立つ卒業生の姿から、その成長に喜びを感じました。

これも、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様、教育委員会をはじめ関係の皆様のお陰と心より感謝を申し上げます。

また、卒業式後の学年行事では、卒業担任への花束贈呈、ビデオ上映、ジャンケン大会をしていただきました。特に三原先生への卒業生からのメッセージで「1年間楽しかったです。」の言葉が多かったことは、学校としましても何よりうれしいことでした。このような場をつくっていただいた保護者の皆様には重ねてお礼申し上げます。

卒業はしてしまいましたが、6年生が「子ども議会」で提案した持続可能なまちづくりの中の「花の町東神楽」のアイデアを生かして、令和4年度の教育計画にCSを中心とした地域の皆さんと子どもたちの協働による花壇づくりを位置付けました。ささやかですが、卒業生の想いを形にしました。

卒業生の豊かな未来を心からお祈りしています。

在校生は、4月から新しい学年に進級します。卒業生の財産を引き継いで更に素晴らしい東神楽小学校をつくってくれるものと期待しています。

結びに、子どもたち、学校を支えていただいた保護者の皆様、PTA、同窓会、学校運営協議会の皆様のご厚情に心より感謝申し上げ、お礼の言葉とさせていただきます。

第123回卒業証書授与式

3月18日(金)に、第123回卒業証書授与式が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、在校生は休業日、来賓は、PTA会長のみとするなど、規模を縮小した卒業式となりましたが、無事に終了することができました。厳かな雰囲気の中、子どもたちの表情には、凜とした雰囲気が漂っていました。一人一人が登壇し、決意表明を堂々と行った後に大橋校長から卒業証書を受け取り、6年間の頑張りや思い出を感じていました。卒業生たちの堂々とした立派な態度に、6年間の成長がしっかり刻まれていました。育ててくれた保護者やお世話になった方々への感謝の言葉を送る場面もあり、温かい式となりました。小学校での思い出を胸に、更に充実した中学校生活を送り、活躍することを願っています。

6年生を送る会

3月4日(金)全校で6年生を送る予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、各学年の出し物を動画に録画して6年生に観ていただくこととしました。出し物の内容は次のとおりです。

- 1年生～6年生にお世話になった場面の劇
似顔絵のプレゼント
- 2年生～たてわり班・学習発表会・三原先生の卒業クイズ・呼びかけ
- 3年生～1年生から6年生の頃のクイズ・呼びかけ
- 4年生～メッセージを6年生に組み立ててもらう
言葉パズル・呼びかけ
- 5年生～6年生を送る会のゲーム「まちがいがし」
学校の活動のジェスチャークイズ
- 6年生～在校生へのクイズ・各学年の動画を観ながら6年生が喜ぶ様子を録画し、それぞれの学年で観てもらいました。

在校生・卒業生の寄せ書き



同窓会入会式

3月1日(火)松尾和宏同窓会長様ご臨席の下、同窓会入会式が行われました。松尾会長からは「同窓会の仲間として、心より歓迎いたします。同窓会員は、いろいろなところで活躍されています。これから東神楽小学校卒業生として誇りをもって、家族や学校の先生、地域みなさんに感謝の心を忘れずに、同窓生として地域や東神楽小学校を温かく見守り、支援して、何かあれば、協力して欲しいと思います。」と歓迎のお言葉をいただきました。また、新入会員を代表して佐藤昊さんが「今後は卒業生として、そして、同窓会員として、それぞれの夢や目標に向かって努力していきます。」と、決意の言葉を述べました。6年生は、歴史と伝統ある東神楽小学校同窓会の一員に加わったことを自覚し、気を引き締め、その後の式に臨んでいました。

人事異動のお知らせ

今年度3月末をもって、下記の教職員が東神楽小学校を離任・退職することになりました。これまでのご支援、ご協力ありがとうございました。



退職	校 長	大 橋 昌 樹
転出	教 諭	岡 野 佳奈美 (旭川市共栄小へ)
転出	教 諭	溝 口 佳 斗 (利尻富士町鷺泊小へ)
転出	教 諭	土 崎 健 (旭川市陵雲小へ)
転出	栄養教諭	中 村 双 葉 (旭川市神楽岡小へ)
転出	教 諭	鹿 又 泰 美 (旭川市永山小へ)
転出	教 諭	堀 田 欣 宏 (北竜町真竜小へ)
転出	講 師	高 垣 仁 隆 (美瑛町美瑛小へ)
退職	支 援 員	細 野 加代子
任期満了	学習指導員	青 柳 貴 登

